

Sigue desconfianza Contras-sandinistas

Guatemala, Feb. 19 (UPI). La Comisión Mediadora entre el gobierno y los rebeldes de Nicaragua, decidió hoy suspender las conversaciones sin fijar fecha para reanudarlas, e indicó que la desconfianza entre las partes impide la fluidez del diálogo y un acuerdo satisfactorio para una cesación de las hostilidades.

La Comisión Mediadora, encabezada por el cardenal Miguel Obando y Bravo, Arzobispo católico de Managua, informó esta tarde que la decisión de suspender la reunión obedeció a que las partes se mostraban mutua desconfianza, lo cual impedía dar fluidez al diálogo y llegar a un acuerdo satisfactorio.

"El gobierno de Nicaragua no confía en la Resistencia Nicaragüense porque cree que ésta no quiere llegar a un cese del fuego y la Resistencia Nicaragüense, por su

—Pasa a la página 19—

60 mil mexicanos repudian el plan antiinflacionario

México, Feb. 19 (AP). Alrededor de 60,000 manifestantes repudiaron esta noche el plan antiinflacionario aplicado por el gobierno y exigieron aumentos salariales, control de precios, no pagar la deuda externa y la "renuncia inmediata" de

todo el gabinete ministerial.

El gobierno puso en marcha el 15 de diciembre un plan de emergencia económica conocido como "Pacto de Solidaridad Económica", que busca evitar una hiperinflación.

Histórico operativo de Israel en barrios árabes

Jerusalén, Feb. 19 (AP). Las autoridades de Jerusalén lanzaron hoy una de sus mayores operaciones policiales en la historia de Israel al empujar a unos 1,500 efectivos en los barrios árabes de la Ciudad Santa a fin de contener las protestas de palestinos.

La medida fue adoptada, en parte, a fin de prevenir manifestaciones anti-israelíes durante la visita a Israel del secretario de Estado norteamericano George Shultz la semana entrante, dijo David Krauss, comisionado de policía.



OBSERVAN. Jerusalén, Feb. 19 (AP-cablefoto). Cerca del complejo de la Mesquita de la Roca, uno de los lugares más sagrados del Islán, dos soldados israelíes observan una zona aledaña. Ambos participan en la operación del ejército destinada a evitar nuevos incidentes.



DIALOGO NICARAGÜENSE. Ciudad de Guatemala, Feb. 19 (AP-Cablefoto). Delegaciones del gobierno de Nicaragua y de la Resistencia Nicaragüense, sostienen aquí un diálogo, encaminado a lograr un cese del fuego. El cardenal Miguel Obando y Bravo, (centro), actúa como mediador.

güense, sostienen aquí un diálogo, encaminado a lograr un cese del fuego. El cardenal Miguel Obando y Bravo, (centro), actúa como mediador.



CASO: NORIEGA. Miami, Feb. 19 (AP-cablefoto). Brian Alden Davidow, izquierda, acusado de participar en una conspiración de drogas con el Gral. Manuel Antonio Noriega, presenta una petición de inocencia a la Corte local; le acompaña el abogado John Bergendahl. Si es hallado culpable, Davidow, podría enfrentar una condena de 60 años de cárcel.

Enrique Iglesias iniciará una nueva etapa en el BID

Montevideo, Feb. 19 (AP). El canciller Enrique Iglesias dijo que asumirá el 1 de abril la presidencia del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) con el propósito de iniciar una "etapa de diálogo y cooperación" para que ese organismo supere sus actuales dificultades.

Apenas conocida su designación para ocupar

el cargo que dejó el mexicano Antonio Ortiz Mena, Iglesias dijo ser "optimista" en cuanto al futuro del BID porque "siempre los puntos de encuentro entre sus miembros han sido mucho mayores que sus desencuentros".

La designación de Iglesias fue interpretada en algunos medios loca-

—Pasa a la página 41—

Ortega ordena no negociar propuesta de Obando-Bravo

Guatemala, Feb. 19 (AP). El presidente nicaragüense Daniel Ortega instruyó a sus representantes a no negociar con los dirigentes rebeldes la propuesta del Cardenal Miguel Obando y Bravo, mediador en las conversaciones de paz que se desarrollan aquí entre ambos bandos, dijo

una fuente vinculada con los sandinistas.

Paul Reichler, abogado norteamericano que asesora a los sandinistas en las conversaciones, dijo que Ortega emitió las instrucciones en una conversación telefónica entablada anoche desde Managua con sus enviados aquí.

F.A. hondureña en estado de alerta por versiones EU

Tegucigalpa, Feb. 19 (AP). El Alto Mando de las Fuerzas Armadas de Honduras anunció estar "en estado de alerta" por versiones de la prensa norteamericana publicadas la semana pasada, que involucraron a militares de este país en el

tráfico internacional de drogas.

"Exigimos pruebas de la prensa estadounidense", dijo el coronel Manuel Suárez Benavides, director de la Oficina de Relaciones Públicas de las Fuerzas Armadas hondureñas.

Shultz sale hacia Rusia y hará escala en Helsinki

Washington, Feb. 19 (DPA). El ministro del exterior de Estados Unidos, George Shultz, partió hoy hacia Moscú para entrevistarse con los líderes del Kremlin.

Antes de llegar a la capital soviética, el domingo, Shultz hará una escala en Helsinki.

En la agenda de Shultz figuran las negociaciones en Ginebra para reducir a la mitad las armas nucleares de largo alcance, la retirada de las tropas soviéticas de Afganistán, la guerra del Golfo Pérsico, la iniciativa estadounidense de

—Pasa a la página 19—

Servicio hospitalario de Guatemala, inicia huelga

Guatemala, Feb. 19 (UPI). El gobierno del presidente guatemalteco, Vinicio Cerezo Arévalo, enfrentaba hoy la casi total paralización del servicio hospitalario del país, advirtiendo que tomaría "medidas drásticas contra los que abusan de la libertad".

El lunes, los trabajadores guatemaltecos al servicio de la salud se fueron a la huelga cuando el gobierno no accedió a la demanda presentada por los mismos, para una retabulación de puestos y sala-

rios.

El movimiento huelguístico se inició en el centro hospitalario San Juan de Dios, el más grande del país, ubicado en el centro de esta capital, pero el miércoles, unos 200 policías antimotines tomaron sorprendentemente las instalaciones.

La acción policial provocó la ira de los trabajadores, quienes señalaron que se trataba de "un acto

—Pasa a la página 19—